

# Pressemitteilung

12. Mai 2014

## 20 Jahre A.V.E.

### **„Jubiläumsschautag“ auf der „Alten Schanze“ ein voller Erfolg**

**Landrat Müller würdigt in seiner Begrüßung die Arbeit des A.V.E. für den Kreis Paderborn**

Kreis Paderborn. Trotz „Aprilwetter“ mit zum Teil heftigen Windböen und Sensationsaufstieg des „SCP“ in die 1. Bundesliga am Nachmittag stieß der gestrige „Jubiläumsschautag“ des Abfallverwertungs- und Entsorgungsbetriebes des Kreises Paderborn (A.V.E.) auf großes Besucherinteresse. Nach Einschätzung des A.V.E sind zirka 2.000 Gäste der Schautag-Einladung im Entsorgungszentrum „Alte Schanze“ in Paderborn-Elsen gefolgt.

„Der Aufwand hat sich gelohnt. Für uns war der Schautag anlässlich des 20-jährigen



Jubiläums des A.V.E. ein voller Erfolg“, so die erste Einschätzung von A.V.E.-Betriebsleiter Martin Hübner. Die Mischung aus guter Unterhaltung mit Live-Musik, Flohmarkt, Versteigerung, Müllfahrzeug-Ausstellung, Betriebsführungen und den vielen Informationsständen rund um die Themen Abfallvermeidung, Wiederverwendung und Klimaschutz habe nach seinen Worten voll und ganz überzeugen können. Bereits am Vormittag würdigte Landrat Manfred Müller in einer Begrüßungsansprache im Festzelt die Arbeit des A.V.E. als kommunalen Entsorgungsbe

trieb des Kreises Paderborn. Vor Vertretern aus Politik und der Entsorgungsbranche sowie den zahlreichen Besuchern machte der Landrat deutlich, dass der A.V.E. in den beiden zurückliegenden Jahrzehnten die Abfallwirtschaft im Kreis Paderborn maßgeblich vorangetrieben hat. Viele Erfassungssysteme wie zum Beispiel die blaue Papiertonne und die grüne Biotonne seien mit Hilfe des A.V.E. auf Kreisebene etabliert worden. „Im Abfall steckt Mehrwert“, so Müller. Schließlich gingen heute zwei Drittel der kommunal erfassten Abfälle den Weg in die stoffliche Verwertung und ein Drittel würden zur Energiegewinnung höchst effizient thermisch genutzt. Dank A.V.E. habe auch das Entsorgungszentrum in Elsen nach zwanzig Jahren eine umfassende Modernisierung erfahren, wobei diese noch längst nicht abgeschlossen sei.

„Die Abfallwirtschaft im Kreis Paderborn ist umweltbewusst, modern und zukunftsorientiert aufgestellt“, lautet denn auch das Fazit des Landrates. „Und dieses bei Entsorgungsgebühren, die im Bundes- und Landesvergleich äußerst günstig sind und von denen wir alle im Kreis, ob Privathaushalte oder Gewerbebetriebe, nur profitieren können.“

**Fototext:** *Landrat Manfred Müller würdigt die 20-jährige Arbeit des A.V.E. auf seinem „JubiläumsSchautag“*